

オアシススケッチ



阿久比町を紹介するパネル



生け花について語る山本さん

知多地域の 魅力を披露

8月1日、愛知万博(愛・地球博)長久手会場愛知県館あいち・おまつり広場で「知多地域の日」の催事が行われました。

ステージでは、「地の旅」「時の旅」「海の旅」「空の旅」の4部構成で知多地域の魅力あふれる文化、自然、伝統、技、人、国際交流が紹介されました。

阿久比町からは東部小学校の環境委員会の児童14人とフレンドシップ大使で生け花作家の山本友秋さんが出演しました。

児童はオープニングセレモニーで開会宣言を行い、「空の旅」の部でホタルの飼育や保護活動に取り組む活動報告をしました。

山本さんも「空の旅」の部で世界各国を飛び回り、生け花の普及に努めている話などを披露しました。

会場には多くの観客が訪れ、知多地域の魅力を国内外へ発信しました。



活動報告をする東部小学校児童

住みよいまちづくり



まちづくり懇談会が行われた宮津団地老人憩いの家の会場

7月下旬から8月中旬にかけて、町内の地区を9カ所の会場に分け、町長はじめ町幹部が出席して「まちづくり懇談会」を行いました。

全会場で295人の皆さんの参加があり、懇談会では町長から町の現状報告などを行った後、各地区から意見や要望が出され、町側との活発な討議が行われました。

皆さんの声を今後の町政に反映しながら、住みよいまちづくりを進めていきます。

「どすこい仲間」関西地区のテレビで放映



収録中の「どすこい仲間」のメンバー

8月10日、大阪読売テレビが阿久比町ボランティアセンター登録グループ「どすこい仲間」を取材に宮津団地老人憩いの家を訪れました。

グループは関西地区で放映されている「大阪ほんわかテレビ」内の「アイドルをさがせ」というコーナーで紹介されます。

7人のメンバーが関取を装い「阿久比ほたる」など阿久比にちなんだ“しこな”の入った化粧まわしをして登場し、ホタルや菊などをPRしました。

残念ながらこの地区で放送はありませんが、阿久比の名がまたひとつ有名になりました。